



## **Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt**

München, den 18.01.2021

### **Erhaltungssatzung St.-Vinzenz-Viertel ausweiten**

#### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird gebeten, die am 22.12.2020 von der SPD/Volt-Stadtratsfraktion und der Fraktion Die Grünen – Rosa Liste beantragte Erhaltungssatzung für das St.-Vinzenz-Viertel nach Osten auszuweiten. So sollen die Anwesen in Blütenburg- und Nymphenburger Straße bis auf die Höhe der Pappenheimstraße miteinbezogen werden.

#### **Begründung**

Besagter Antrag bittet die LHM, „für das St.-Vinzenz-Viertel [...] die Möglichkeit des Erlasses einer Erhaltungssatzung zu überprüfen und das Ergebnis baldmöglichst dem Stadtrat vorzulegen.“

Nach Ansicht des BA 3 könnte das Gebiet nach Osten ausgeweitet werden, obwohl dieser Bereich formell nicht dem St.-Vinzenz-Viertel angehört. Ebenso wie im St.-Vinzenz-Viertel gibt es hier eine gewachsene Bevölkerungsstruktur, die für den Stadtbezirk und darüber hinaus in ihrer derzeitigen Zusammensetzung für die Sozialstruktur wertvoll und zudem von Verdrängungsprozessen aufgrund des renditeorientierten Münchner Wohnungsmarkts bedroht ist.

Antragsteller:  
Gesche Hoffmann-Weiss, Felix Lang